



**21. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität
/ 17 Uhr**

Mitteilung der Verwaltung

Schließung einer Taktlücke auf der Linie 786

Im Zuge der Planungen zum „RheinTakt“ werden sich auf einigen Linien der Rheinbahn betriebliche Änderungen ergeben. Beispielsweise werden in Zukunft die Umläufe der Linien 780 und 786 (Mo-Fr) verknüpft.

Der Aufgabenträger für den straßengebundenen ÖPNV – Kreis Mettmann – hat die Stadt Haan darüber informiert, dass sich in diesem Zuge die Möglichkeit ergibt, eine Taktlücke auf der 786 zu schließen. Durch eine zusätzliche Fahrt (Abfahrt 09:18 in Haan, Bettina-von-Arnim-Straße) kann ein „sauberer“ 20-Minuten-Takt auf der Linie 786 zwischen 06:00 und 10:00 Uhr angeboten werden.

Die Maßnahmen trägt zu einer Verbesserung des Öffentlichen Personennahverkehrs in Haan bei. Neben dem zusätzlichen Angebot lässt sich ein regelmäßig wiederholender Takt einfacher merken und gehört zu den klassischen Empfehlungen zur Stärkung des ÖPNV.

Durch die Maßnahme erhöht sich die buskilometrische Leistung pro Jahr auf dem Gebiet der Stadt Haan um rd. 1.500 km. Für die Maßnahmen soll der allgemeine Buskilometersatz gelten, der bislang bei 0,80 Euro pro Buskilometer lag.

Nach Auskunft des Kreises Mettmann hat die Stadt Erkrath bereits ihre Zustimmung zur Umsetzung der Maßnahme signalisiert.

Aufgrund der fortschreitenden Arbeiten benötigte die Rheinbahn eine kurzfristige Rückmeldung der Stadt Haan.

Aufgrund der Dringlichkeit der Entscheidung für die Möglichkeit zur kurzfristigen Umsetzung und den geringfügigen finanziellen Auswirkungen hat die Stadt Haan ebenfalls eine zustimmende Rückmeldung gegeben.